

7月4日(木) 8時58分 古河市支庁舎から常総市まで行進第7日目



古河市支所庁舎前出発式

激しい雨を避け庁舎出口で鈴木教育長から激励の挨拶。

22人参加



鈴木教育長とちょこっと行進

激しい雨の中、行進は危険を伴うので中止し、車で五霞町教育委員会へ移動。

運転手は猿島土建の橋本さん

韓国の被爆者の話を聞き涙する老婦人アンスルギさんと握手。



五霞町の教育委員会教育長不在のため訪問だけで車で五霞町庁舎へ移動。

しかし、庁舎玄関前で集会は雨のため不可能のため、急遽駐車場で集会。55人参加。

山中総務部長 染谷町長の激励のメッセージを代読。



境町の道の駅から境町庁舎まで行進するも雨のため行進できず。

急遽、庁舎内の4階会議室で歓迎集会。

茨厚労の参加の皆さん、アンスルギさんと記念写真。



さかい9条の会大竹さん ペナントを結ぶ。
秋庭さんが受け取る。
町長代理の野尻さんメッセージを代読。
五霞新富士の会 17名参加
境町職員組合 17名参加



加藤書記長の司会で。
おいしい弁当を食べながら昼食交流会
参加団体からの自己紹介とアンスルギさんへの
質問と意見交換。
アンスルギさん「故郷の春」の歌を披露
「チャングム」朝4時に起きてDVDを鑑賞下
と秋庭さん。沢山人たちが見たとアンスルギさ
んへ。



楽しい交流会を後に車で坂東市へ



坂東市内を坂東市庁舎まで行進
雨は小止みになり行進を19人で



真新しい新庁舎の前で歓迎激励集会。
行進団 19名、市側3人
山口総務部長より木村市長からの激励メッセー
ジを代読。
秋元坂東職員組合委員長激励の挨拶26人が参
加。
さかい9条の会代表 91歳の片岡さんからあい
さつ



坂東市子どもセンターで交流会 16人参加
坂東9条の会片岡さん入院を抜け出し、今9条
を語らなくてはと熱弁を。
参議院選公示の日、安倍政権を退陣にと熱弁



アンスルギさん「アリラン」を熱唱。
参加の皆さんに感激を



常総市福祉会館（カスミ裏）に常総市の皆さん。
22人で市内を行進。雨はやみ、冷たい風が
吹く中、アンスルギさん元気に行進
折ずるで飾りをつけた帽子をかぶり新婦人の皆
さん行進に参加。



常総市子ども広場で古河実行委員化の皆さんか
らリレー旗を常総市実行委員会へ引き渡し、
堀越議員挨拶。
参加者で記念写真。
終結集会も晴れ間がさう天気が変わり、明日が
期待の持てる行進が出来そう。ガンバしましよ
う。